

25. 2. 28 (木)

○ 児童生徒会総会

今日は今年度最後の児童生徒会総会が行われました。
今年度の反省と来年度へむけての課題などが話し合われました。
今年度は、年度当初の計画に加えて、自分たちの話し合いから考えた新たな取り組み（掃除強化週間や風邪予防標語）を行うなど、一年間を通して充実した児童生徒会活動ができました。



25. 2. 27 (水)

○ 読み聞かせ会

今日の読み聞かせ会は小学校の先生が行いました。
題名は「つみきのいえ」。ひとつひとつの思い出が積み重なっていくというお話です。
この時間は、中学生が小学生に、小学生が中学生にも読み聞かせを行っています。
話を聴く態度の育成や表現力の向上を目的に毎週行われています。



25. 2. 26 (火)

○ なわとび記録会 (小)

今日は、小学校でなわとび記録会を行いました。
種目は、両足跳び3分間・あや跳び・二重跳びです。
児童は、自分の目標に向かって精一杯取り組みました。結果は、あや跳び・二重跳びの2種目について目標を達成することができました。到達できなかった種目については、これからも引き続き合格をめざして頑張ります。



25. 2. 25 (月)

○ 全校朝会

今日は、全校朝会を行いました。
初めに、児童・生徒が書き初め展で全員表彰を受けました。
続いて、生徒発表は中学3年生の発表です。

卒業まで残り13日となり、一生に一回の中学校の卒業式を9年間の締めくくりにふさわしいものにしたいということ。卒業式に臨む心構えや態度をしっかりとしたいということ。また、高校生活が楽しみであるということを立て派に発表しました。卒業式の練習もいよいよ始まります。



25. 2. 22 (金)

○ 今週のニュース (ユニバーサルデザイン)

小学校の今週のニュースは、「理想のユニバーサルデザイン」についてです。総合的な学習の時間に車いすの方でも楽に買い物ができるシステムを考えました。どんなに社会が発達しても、人に安全で優しいことが大切であることを学びました。



25. 2. 21 (木)

○ 式歌練習

中学校は、あと20日で卒業式を迎えます。音楽の授業では、卒業式で歌う式歌の練習が始まっています。音楽の先生の美しい声には、いつも感動してしまいます。先生の指導により、卒業式では有終の美を飾ってくれるものと思います。



25. 2. 20 (水)

○ しぶき氷?

貝泊小中学校に「しぶき氷」のような大きな氷柱ができました。先週の寒波のときにできたようです。光の当たり方で緑色にも見えたりします。今年の厳しい寒さは、まだ続きそうです。



25. 2. 19 (火)

○ 石けん・ろうソクづくり

小学校の総合的な学習の時間で、石けん・ろうソクづくりをしました。
石けんは廃油に水酸化ナトリウム水溶液を混ぜて作ります。ろうソクは廃油に油を固める薬剤を入れて作ります。

児童は、クレヨンを溶かして色をつけるなど工夫してろうソクを作りました。
廃油を捨てないで再利用することにより、環境問題についても考えることができました。



25. 2. 18 (月)

○ 雨水

本日は、二十四節気の「雨水（うすい）」。暦の上では、雪から雨に変わり、雪が溶け始める頃。この時期から、寒さも峠を越えてくるといわれています。

校庭の積雪は少なくなってきましたが、朝方や夜は氷点下の日が続いています。
春の暖かさが待ち遠しい貝泊小中学校です。



25. 2. 15 (金)

○ 宮沢賢治コーナー

図書室の廊下には、詩人で童話作家の宮沢賢治のコーナーが設けられています。
有名な「雨ニモマケズ」や「銀河鉄道之夜」「私のイーハトブ」など、素晴らしい作品が紹介されています。



25. 2. 14 (木)

○ 家庭科作品

小学校の廊下には、家庭科の作品が掲示されています。
「買物名人五か条」です。

- 一、必要がどうか確かめるべし。
- 二、条件にあった物を買うべし。

三、よく見て買おうその表示。
五、家にある物は買わない。



四、ふれて見て開いて使いやすさを確かめるべし。
とても参考になる買物名人五か条でした。



25. 2. 13 (水)

○ 第3回授業参観、PTA懇談会

今日は、今年度第3回目の授業参観を行いました。

児童生徒は、最後の授業参観ということもあって、いつも以上に真剣な様子です。

その後の懇談会では、保護者の方々と今年一年間の児童生徒の成長した姿を振り返り、進級や進学に向けての話し合いがなされました。

保護者の皆様、学校評議員の方々、お忙しい中、授業参観並びに懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。



25. 2. 12 (火)

○ 全校朝会

今日は、全校朝会を行いました。

初めに、小学校5年生の児童が地区書写展で表彰を受けました。

続いて、生徒発表は中学3年生の発表です。

卒業を間近に控え、貝泊小・中学校で学べて本当によかったこと。運動会や文化祭で地域の方々とふれあった経験は、貝泊小・中学校ならではの経験だったことなどを話しました。受験にむけて最後まで一生懸命頑張りたいとの決意を述べました。



25. 2. 8 (金)

○ 5校合同TV会議システム

今日は、田人一小、田人二小、田人中、石住小・中、貝泊小・中の5校で、昼休みの時間にTV会議システムを使って、交流をしました。田人地区の子どもたちがテレビ画面を通して、楽しく自由に話をしています。この昼休み時間の交流は、毎週金曜日に行います。このTV会議システムは、田人地区の子どもたちの心をつなぐものになってくれることでしょう。



25. 2. 7 (木)

○ 今週のニュース (きれいな花が咲きました)

小学校の今週のニュースは、教室で水栽培をしているヒヤシンスについてです。「ヒヤシンスの花が咲きました。ピンク色で、とってもきれいです。香りもほんのり甘い香りがします。5年生教室には、あと4個ヒヤシンスがあるので、何色が咲くのか楽しみです。」春の足音が聞こえてくるようなうれしい記事でした。



25. 2. 6 (水)

○ 再び雪景色

「立春」が過ぎ、暦の上では春を迎えておりますが、またも大雪となりました。成人の日に降った50cmの大雪がようやくとけて、乾燥した路面に戻ったところでしたが、再び雪景色に……。積雪は15cm程です。貝泊方面にお越しの際は、運転に十分注意してください。



25. 2. 5 (火)

○ 階段アートづくり

小学校の図工の時間に階段アートを作成しています。階段アートとは、階段の蹴上げ（たて面）を利用して細長い絵を貼り付け、遠くからみると階段全体が、ひとつの大きな絵になるというものです。貝泊の四季をテーマに全部で4枚の絵を完成させる予定です。乞うご期待！



25. 2. 4 (月)

○ 全校朝会

今日は、全校朝会を行いました。

今回の生徒発表は、中学3年生の発表です。発表力をつけるために、集会の時に児童・生徒が行っています。

自分の好きな言葉は、「ありがとう」であること。この言葉をかけてもらおうと自分がうれしくなったり、心が穏やかになったりすることなどを伝えました。言葉の大切さがよくわかるすばらしい発表でした。

その後、保健委員会から、保健衛生に関するの標語の発表がありました。

「がぎぐげご みんなで言おう うがい手洗い」「窓あけて ほこりバイ菌 さようなら」
自分たちで作った標語を実践し、みんなで感染防止に取り組んでいます。



25. 2. 1 (金)

○ 豆まき集会

今日は、小学校で「豆まき集会」を行いました。

豆まきを始める前に、どんな鬼を追い出したいのか短冊に書きました。

その後、校舎をまわり、元気よく豆まきをしました。

「節分」が終わると、いよいよ「立春」です。貝泊にも春が一步一步近づいてきています。

